

ASSOCIATION LES ECHOS DE COUSPEAU

W261002151

Quartier Delmas

26460 BOURDEAUX

COMPTE RENDU de l'Assemblée Générale Ordinaire du 8 mars 2016

Etaient présents : voir liste jointe

Présence des mairies de Bdx et Mornans, Associations « Chapelle de Crupies », « Amis du Pays de Bdx », « Le Châtelas » et « Mocrepep »

Absents excusés : Sabine Decker-Chambrillon en mission humanitaire en Grèce, Michèle Martin, Evelyne Libman, Colette Hortail, Dominique Athénol, Franck Athénol, Emmanuelle Stainmesse, Elodie Tariot (Laboratoire Teyssier), Annie Dandeville, Dominique Versier, Nicole Péricard, Nicole Turco.

Ouverture de la Séance par la Présidente à 18 h

1. Rapport moral

Rappel : Date de création de l'association : Avril 2015

Si son cœur d'activité est de gérer et diffuser le site internet « Les échos de Couspeau », qui communique sur ce qui se passe dans le secteur en relayant, entre autres, les informations des associations, et sur les initiatives et les productions locales, l'objet en est aussi d'organiser des manifestations en rapport avec les échanges, le partage et la convivialité, l'entraide, même si durant l'année écoulée nous nous sommes uniquement consacrés au travail sur le site internet.

2. Rapport d'activités

L'association date d'avril 2015 mais le site a été mis en ligne en mai 2012.

Le site ayant subi des dommages fin 2014, en 2015 nous avons essentiellement travaillé à sa restauration et à son amélioration.

- Nous avons commencé par l'élaboration d'un cahier des charges. Le groupe qui a travaillé sur ce cahier des charges était composé de : Marie-Claire Bouttier – Sabine Decker-Chambrillon – Arlette Thomas – Jacqueline Gogué – Sylvie Barnier.
- Deux prestataires en lice : « Une souris dans le pré » qui était sur l'écosite d'Eurre – entreprise de 2 personnes connue de l'un de nos administrateurs quant à leur travail, et « Wabiweb » dirigé par Cyril Castaing de Saoû, créateur et développeur de sites web.

Après plusieurs rendez-vous, nous avons choisi la proximité avec Wabiweb de Saoû. Notre besoin avait bien été cerné et sa proposition rentrait dans notre budget.

- Ce que nous n'avions pas vraiment prévu, était qu'il fallait en priorité élaborer un logo afin d'avoir une base de couleurs pour la charte graphique du site. Cela nous a demandé du temps, et beaucoup d'échanges - mais nous avons été soutenues et relayées par Maëlia Bouttier.

Maëlia est la fille de Marie-Claire, étudiante, elle a réalisé ce travail bénévolement, et nous en profitons pour la remercier encore vivement !

Plusieurs séances de travail avec Wabiweb ont rendu le site à nouveau opérationnel et conforme à nos souhaits.

- Formation de Jacqueline et Arlette par Sabine et Sylvie pour s'occuper du quotidien du site : publier les articles/annonces envoyés par mail ou par la rubrique « proposer un article », alimenter le site.

A ce jour, un planning est établi pour la gestion du site.

- Les statistiques que nous vous présentons montrent une augmentation de la fréquentation/utilisation du site depuis la création de notre association. Et il ne s'agit pas uniquement d'utilisation du canton ou de la Drôme. Environ 800 utilisateurs par mois.
- Nous avons également mis en place avec Wabiweb une nouvelle version de la Newsletter depuis le mois d'Août dernier. Elle génère toujours beaucoup de visites et semble bien appréciée dans sa nouvelle version. 281 abonnés à fin février. Pour ceux qui y sont abonnés mais qui ne la voit pas dans leur boîte mail, vérifier les spams et autres courriers indésirables, et autoriser l'expéditeur.
- Publicité autour de l'association
 - 13 avril : invitation à Félines à « La Ferme des Pommiers » pour la conférence de presse sur le lancement de « De ferme en ferme ». Sabine et Sylvie y ont participé.
 - 2 stands au marché de Bourdeaux : 7 et 14 mai (Ascension)- Arlette – Sabine-Sylvie. Nous y avons rencontré pas mal de personnes qui connaissaient le site et qui en ont profité pour adhérer, ou d'autres qui ne le connaissaient pas...
 - Forum des associations à Bourdeaux le 5 septembre . Peu de visiteurs, mais échanges sympa.
- Adhésion à l'Office de Tourisme pour figurer sur leur site et nous faire connaître, et adhésion à MOCOREP, réalisé début 2016.

En ce qui concerne MOCOREP il faut savoir que « Les échos de Couspeau » hébergent « la Gazette du Roubion » depuis la fusion des OT Bourdeaux et Dieulefit. Nous adhérons à MOCOREP en tant qu'association ce qui nous permet de faire passer des informations sur La Gazette « papier », et MOCOREP de son côté adhère aux échos de Couspeau.

Le rapport d'activités est accepté à l'unanimité.

3. Rapport financier et approbation des comptes

Présentation de l'état des comptes par le trésorier Claudio Sammarco.

A ce jour, l'association compte 82 adhérents.

Le quitus des participants à l'Assemblée Générale est obtenu.

4. Projets de l'Association

- Poursuivre l'amélioration du site. Pour ce faire, nous nous sommes engagés avec Wabiweb pour une maintenance annuelle.
- Contracter une assurance « Responsabilité Civile » pour nos activités.
- Pique-nique avec les adhérents. Date et lieu à déterminer ainsi que l'animation autour de ce rendez-vous. Le bois de Mornans est une possibilité avec repli éventuel dans la salle communale, ainsi que le site de la Chapelle Saint-Jean, à Crupies, le président de l'association éponyme invitant « les échos de Couspeau » à y organiser ce rassemblement.

5. Montant des cotisations pour l'année prochaine

A ce jour elles se montent à :

10 € pour les particuliers, 15 € pour les associations et 20 € pour les activités commerciales.

La présidente ne souhaite pas les augmenter pour 2017. L'Assemblée présente approuve cette décision.

6. Budget prévisionnel

Présentation par le trésorier (voir ci-joint).

7. Elections au Conseil d'Administration

Le CA actuel est composé des personnes suivantes :

Administrateurs : Marie-Claire Bouttier – Jacqueline Gogué – Henri Gogué – Alain Seinera

Trésorier : Claudio Sammarco – Secrétaire : Arlette Thomas

Vice-présidente : Sabine Dekker-Chambrillon – Présidente : Sylvie Barnier

La 1^{ère} année, le tiers des membres, soit 2 personnes, sont considérées comme sortantes.

Mais tout d'abord qui, dans l'assemblée, souhaite se présenter ?

Martine ARIENTI pose sa candidature.

Tirage au chapeau de 2 membres sortants pour 2016 : Sabine Dekker et Alain Seinera. Les 2 sortants souhaitent poursuivre leur implication.

Tirage au chapeau de 3 membres sortants pour 2017 : Marie Claire Bouttier, Jacqueline Gogué et Sylvie Barnier.

Tirage au chapeau de 3 membres sortants pour 2018 : Claudio Sammarco, Henri Gogué et Arlette Thomas.

Vote : les personnes présentes à l'assemblée générale valident la candidature de Martine Arienti. Martine Arienti est élue, Sabine Dekker et Alain Seiner sont réélus.

8. Questions / Réponses

- Présentation sommaire des différentes entrées possibles sur le site des Echos de Couspeau pour consulter et/ou rechercher une information.
- Présentation d'un mode d'emploi pour s'inscrire sur le site dans le but de déposer des articles. Celui-ci sera mis en ligne sur le site.
- Les annonces sont-elles gratuites ? *Oui et il n'est pas obligatoire d'adhérer à l'association.*
- Pourquoi n'avez-vous pas demandé de subventions ? *Ce site se veut collaboratif et indépendant c'est la raison pour laquelle nous n'avons pas déposé de demande. Un projet de développement pour un module de petites annonces est à l'étude mais le projet n'est pas encore mûr. Nous nous reposerons la question à ce moment-là.*
- Pas de suggestions mais l'idée d'une boîte à suggestions est retenue.

Après avoir obtenu le quitus général pour l'ordre du jour, la séance est levée à 19 h 15 et est suivie d'un moment convivial autour d'un apéritif partagé.

La secrétaire



La Présidente

Sylvie Barnier

